



LA ESCALERA EN LA PARED

Cada día nos esforzamos. Hacemos nuestros mejores intentos por avanzar y alcanzar un peldaño más en la vida. Eso es bueno, siempre y cuando hayamos puesto la escalera en la pared correcta.

“¿Y qué beneficio obtienes si ganas el mundo entero pero pierdes tu propia alma?”

¿Hay algo que valga más que tu alma?”

Mateo 16:26 (NTV)

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
- 2.- Tobías no entró por la fuerza en los depósitos del templo, sino que el supervisor se lo permitió. ¿Qué significa para ti saber que eres el supervisor de tu alma? ¿Qué le dirías a un creyente que culpa a otros por el estado de su alma?
- 3.- En Nehemías 13:7-8 leemos *“...me enteré del acto perverso de Eliásib de proporcionarle a Tobías una habitación en los atrios del templo de Dios. Me disgusté mucho...”* Si al igual que Nehemías, el Espíritu Santo examinara hoy los depósitos de tu alma ¿Qué podría encontrar que le disguste? ¿Cómo llegó eso a ocupar un lugar en tu alma?
- 4.- No era la primera vez que Tobías intentaba perjudicar a la nación. En varias oportunidades y de distintas formas había pretendido afectarlos. De la misma manera, cada uno de nosotros tiene algo que suele insistir en ganarse un espacio en nuestro corazón, algo que anula nuestro propósito de engrandecer a Dios y nos quita el reposo. ¿Puedes identificar qué es aquello que no debería ocupar tu alma, pero insiste en hacerlo?
- 5.- Por lo que estaba pasando en los depósitos del templo, la alabanza de la nación se había apagado. Una señal de que algo anda mal en nuestros depósitos es que dejamos de ser útiles para aquello que fuimos creados: *glorificar a Dios*. ¿Qué experimentarías al llegar al final de la escalera alguien que dio cada paso de su vida procurando engrandecer el nombre de Dios?

“El alma nunca estará satisfecha sin Dios.”

